
          11 月 26 日（火）12:00 開会 

           川村会員 

会長の時間  小澤 興 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今日は、ニコニコ BOXの卓話なのですが、委員長と副

委員長は所用がございまして欠席ですので、川村会員と

高島会員にお話いただきたいと思います。 

皆さん、ニコニコ BOXへ寄附をいただきありがたく思

っております。その中から各委員会へお分けしていると

いう次第でございます。このような話をお二人にしてい

ただきたいと思います。 

今日は非常にいい天気です。先日、実家の山梨・八ヶ

岳に行って来ました。 

きららの里に、当クラブで寄贈した石碑が崩れたり、

倒れたりしていると聞いております。これを廃止するか

どうするか、皆さんで検討いただければと思います。 

四つのテストの石碑が、産業支援センターの見やすい

ところにあります。来年度で結構ですから、産業支援セ

ンターで一度例会を開催してみてはどうかと思ってお

ります。来年度の会長さん、ぜひお願い致します。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

幹事報告   川崎健輔副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 盲導犬体験講演の案内が来ております。各クラブ 10

名程度の参加をお願いしますということです。1月

25 日、11時 30分から 13時から。ホテル テラス ザ

スクエア日立の 2F です。 

 来週の例会後に理事会を行います。 

 宮本会員が捕ってきたシカを、来週の例会で頂きま

す。 

 

委員会報告 

 

指名委員会        木本委員長 

 先週の例会後に指名委員会をさせていただきまし

た。 

 石川 悟会員を指名し、快諾を頂きました。 

 次年度に石川会員に理事役員をしていただき、その

翌年に会長をしていただくことになりましたので

ご報告致します。 

 

ロータリー財団委員会     須田委員長 

 山本会員から年次基金として 10 万円、川崎会員か

ら年次基金として 1万円ご寄附いただきました。あ

りがとうございました。 
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■会 長  小 澤  興  ■副 会 長  川 崎 健 輔 
■幹 事  鈴 木 幸 一  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



 来年 6月末日まで募りますので、ご協力お願い致し

ます。 

 

米山記念奨学会委員会     石川委員長 

 川崎会員から特別寄附 1万円をいただきました。あ

りがとうございました。 

 目標総額が 85万なのですが、9割方達成しておりま

す。ご協力お願い致します。 

 

 

 

出席報告     朝日副委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34名 20名 14名 68.97％ 8名 100％ 6名 

 

 

ニコニコ BOX        川村会員 

 

 ニコニコ BOXの卓話よろしくお願い致します。 

小澤会長・星 勝治・石川 悟・山本忠安・ 

信太克己・石川國博 

 11 月もあと 5日で過ぎ去ります…。もう師走せわし

くなって来ました。 

高島章行 

 今日は暖かいですね。 

小山高一・池澤 健・大森孝之・白土仙三郎・ 

木本貴一・川崎健輔・弓野博司・川村昌弘・ 

小倉正美・宮本尚彦 

 ゴルフにでも行きたくなる陽気。小春日和です。 

須田 晃 

 先日 35 年ぶりに人骨あげをしました。当然お酒と

カラオケでしっかりお清めをしました。 

朝日正道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 22,000 円 累計額 550,758円 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

プログラム 
 

卓話 

ニコニコ BOX委員会         高島会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 白石委員長が 12月 31日付でロータリーを退会なさ

ります。会社を今年末でお辞めになるということで

す。今日は白石委員長から伺っている内容を代理で

お話したいと思います。 

 ニコニコ BOXは、毎回毎回、嬉しいことがあったと

きにご奉仕をしていただくということが基本でご

ざいまして、様々な奉仕活動の資金に充てるという

流れのものです。 

 実際にアメリカのロータリーに参加すると「スマイ

ルボックス」というバケツがあり、そこに入れると

いうことです。 

 2011-2012年度につきましては、前年繰り越しを含

めまして、なんと230万円くらい収入がありました。

実際は 160万しか使っておりません。余ってしまっ

ているというのが現状です。 

 2012-2013年度は、200万円ほどでした。実際に使

ったのは 150万です。 

 今年度は、予算的には 170万円程度の収入を見込ん

で動いています。今年度は、未来の夢計画がありま

したので、例年より支出が多くなっております。今

年度累計は、550,758円です。 

 毎年 150-160万円程度使って、地域の皆さんに喜ん

でいただける奉仕活動を続けていくのがいいので

はと思う次第です。 

 きららの里に行った際、石碑を見て来ました。斜め

になっていたり、倒れていたりして、そろそろメン

テナンスが必要だと感じました。 

 白石委員長は 17年在籍いただきました。いつかは

会長をと思っておりましたが、仕事が忙しく叶いま

せんでした。クリスマス例会には出席いただけるよ

うなので、その時にいろいろお話いただければと思

います。 

 ありがとうございました。 

 

会長の点鐘をもって終了。 


